



Als «Kulturrätin» Künstlerin Julia Kaiser in Wien ausgezeichnet

WIEN Anlässlich der Vorbereitung ihrer ersten Ausstellung in Wien wird die Liechtensteiner Künstlerin Julia Kaiser als Kulturbotschafterin für ihr Engagement um Kunst und Kultur mit dem Ehrentitel «Kulturrätin» des Vienna Artforums ausgezeichnet. Als Bildhauerin und Malerin ist sie längst weit über die Grenzen ihrer Heimat bekannt. Julia Kaiser ist damit die erste nicht in Österreich ansässige Kulturrätin des Vienna Artforums. Wir wünschen ihr viel Erfolg und uns noch viele tolle Werke von ihr. Das Foto zeigt, von links: Mag. Robert Krutisch, Julia Kaiser und MBA Franz E. Lerche. (Text: pr/Foto: ZVG)